

Política de Sustentabilidad de Rosewood Mayakoba

En Rosewood Mayakoba, la sustentabilidad no es simplemente una palabra de moda, sino un estilo de vida. Hemos adoptado la sustentabilidad como un principio rector para dar forma a todas nuestras actividades y servicios, y nos comprometemos a mejorar continuamente la eficiencia de nuestro sistema de gestión.

Nos comprometemos a ser líderes en la protección del medio ambiente y en la promoción del bienestar social, integrando prácticas responsables en todas nuestras operaciones. Nuestro objetivo es ofrecer una experiencia inolvidable a nuestros huéspedes mientras minimizamos nuestro impacto ambiental y apoyamos activamente a las comunidades locales.

Implementamos un riguroso programa de separación de residuos, asegurando que los materiales aprovechables, orgánicos y no reciclables sean gestionados adecuadamente. Trabajamos con proveedores locales para garantizar la correcta disposición y reciclaje de estos materiales.

Optimizamos el uso de la energía en nuestras instalaciones mediante sistemas de iluminación LED, controles automatizados de temperatura, y la incorporación de fuentes de energía renovable. Fomentamos el uso responsable de la energía entre nuestros huéspedes y personal.

Hemos eliminado los plásticos de un solo uso en todas nuestras operaciones. Ofrecemos alternativas sostenibles, como botellas de vidrio reutilizables, envases biodegradables y productos de higiene personal en envases reciclables.

Nos comprometemos a preservar y proteger la biodiversidad local. Respetamos y cuidamos la flora y fauna de la región, implementando medidas de conservación y compartiendo a nuestros huéspedes y asociados información relevante sobre la importancia de la biodiversidad. Contamos con protocolos para la protección de especies en peligro y colaboramos con expertos para garantizar su bienestar.

Reconocemos la importancia de fortalecer la economía local y fomentar prácticas sostenibles en la región: Priorizamos la compra de productos y servicios de productores locales que compartan nuestros valores de sustentabilidad. Esto incluye alimentos, artesanías, y productos elaborados con métodos tradicionales y sostenibles.

Participamos activamente en iniciativas de responsabilidad social que beneficien a las comunidades cercanas. Esto incluye programas educativos, voluntariados, y proyectos de desarrollo comunitario que fomenten la equidad y el bienestar social.

Nos enorgullece promover y preservar la cultura y tradiciones de la región. Colaboramos con artistas, artesanos y comunidades de distintas partes de México para incorporar su legado cultural en la experiencia de nuestros huéspedes.

Revisamos y mejoramos continuamente nuestras prácticas a través de auditorías ambientales, publicamos informes periódicos que detallan nuestros avances en sostenibilidad, demostrando nuestro compromiso con la transparencia y la mejora continua.

Estamos comprometidos en reducir nuestra huella de carbono, utilizar de manera responsable el agua y la energía, proteger nuestra flora y fauna, así como reducir y gestionar de manera responsable nuestras emisiones y residuos. Nuestra planificación efectiva en sustentabilidad involucra a todas las áreas y cumplimos con toda la legislación aplicable en el área operativa, los derechos humanos y el cuidado de nuestra comunidad y huéspedes.

En Rosewood Mayakoba, estamos convencidos de que cada acción cuenta. A través de nuestra política de sustentabilidad, buscamos no solo reducir nuestro impacto ambiental, sino también inspirar a otros a unirse a nuestra misión de crear un futuro más verde, justo y próspero para todos.

- *Equipo de Sustentabilidad de Rosewood Mayakoba*